
大葉大學 105 學年度第 1 學期「與校長有約-師生座談會(進學班)」會議紀錄 

壹、時間/地點：105 年 10 月 5 日（星期三）下午 6 時 30 分/管理大樓 B008 會議廳 

貳、與會座談人員： 

主席：歐校長嘉瑞 

    出席長官：陳明印副校長、施英隆教務長、黃娟娟學務長、莊基仁副總務長、連水養 

              研發長、何珮琪館長、張顧耀主任、林劍鳴主任、羅正忠主任、巴長泓副學務 

              長、林作慶主任、張秋蘭主任、李晶菁組長、劉觀正組長、黃雅萍組長 

請假：陳明印副校長、張秋蘭主任(賴惠萍小姐代) 

與會學生：進學班各班班級代表 

記錄：施蘊真小姐 

參、教務處、學務處、總務處業務宣導事項(略) 

肆、主席致詞： 

歡迎各位班級代表前來參與本學期的校長有約座談會，校長非常重視各位同學所提出的問題，我們

行政主管也都在此，行政團隊也會努力的幫各位同學解決問題，大家討論的事情不僅限於生活中的

大小事，例如課程、教材的問題，職涯規劃等都可以提出來討論。另外，學校的溝通管道也非常多，

可透過班級導師或軍訓室的紅城歲月臉書、Line官網、校長信箱等提出。 

伍、104 學年度第 2 學期學生提問追蹤：(略)。 

陸、105 學年度第 1 學期學生提問暨各處室回覆：(略)。 

柒、綜合座談： 

一、應用日語系四年級 B0251851 提問： 

(一)班上有部分同學在學校的官網申請通行證，申請時間還在期限內，有些同學通過申請但有些同

學還在申請中。去詢問相關負責人，他只說申請時間已經過了，不能再申請了。但我們都是同一時

間填單的，為什麼有些人有過而有些人沒過。 

總務處回覆： 

會後能否提供相關的學生資料，經查驗後如果是同一時間申請，在系統上都會有紀錄， 

查核過程當中我們都有通知要補證的關係，那在我們釐清後再來做處理。 

二、資訊管理學系四年級 B0221021 提問： 

(一)班導師說多益如果未滿 400 的話，要另外修一門課程來抵，才可以通過畢業門檻。還有一定要

考多益才可以抵畢業門檻，還是其他英文檢定也可以? 

教務處回覆： 

最低門檻 400 分是對大學日間部同學，進修學士班同學沒有 400 分的門檻，也沒有多益未滿 400

分還要另外修一堂課來補，只要同學把成績單送到國際語言中心去認列即可。 

 

捌、主席結語： 

今天有將近一個鐘頭的時間，有些同學可能剛進來學校，所提的問題不是很多。剛剛一級主管也將

所負責的業務跟同學做個重點式的說明，我相信隨著開學的時間，同學也會希望校長為各位做各項

服務，只要同學隨時有反映的問題，相信各單位也都會給同學最大的協助，也希望同學在校期間可

以很順利，希望進學部的同學將在校所學將來能跟工作做結合，謝謝今天參與這次活動，謝謝。 

 

玖、散會(19：30)  


